

# Bei Premiere besser als 27 andere Jugendwehren

Dahlheimer Feuerwehrnachwuchs nahm zum ersten Mal an den Göttinger Kreiswettkämpfen teil und belegte Platz 52

**DAHLHEIM/LENGLERN.** Zum ersten Mal nahm die Jugendfeuerwehr Dahlheim an den Kreiswettkämpfen der Jugendwehren teil und ließ 27 Gruppen im Gesamtergebnis hinter sich. Die zehn Teammitglieder belegten den 52. Platz. Damit waren Jugendfeuerwart Ralf Heinemann und Betreuerin Regina Kullmann mehr als zufrieden.

## Fast 80 Wehren am Start

Fast 80 Jugendfeuerwehren hatten sich in Lenglern den Wertungsrichtern gestellt. Abgeschlossen werden mussten sportliche und feuerwehrspezifische Übungen. So hatten die Jugendlichen unter Zeitdruck Schläuche aus- und aufzurollen, zu zeigen, dass sie



Die Dahlheimer beim Wettkampfstart: Zu der Gruppe gehörten insgesamt zehn Jungen und Mädchen im Alter zwischen 10 und 16 Jahren. Rechts die zehnjährige Laura Müller.

Foto: Jugendwehr

eine Pumpe bedienen können und auch auf ein Gerüst zu klettern.

Dahlheim trat mit einer Gruppe von Mädchen und Jungen im Alter zwischen zehn und 16 Jahren an. Einige waren erst vor wenigen Monaten in die Jugendfeuerwehr eingetreten sind. Zu den jüngsten zählen Laura Müller (10), Eric Kaiser und Sofia Sobat (beide 11), „die mit so viel Ehrgeiz und Spaß dabei sind, als wenn sie schon Jahre im Team der Dahlheimer Jugendfeuerwehr mitwirken“, heißt es in einer Mitteilung der Jugendwehr. Ralf Heinemann und Betreuerin Regina Kullmann sind sich einig: „Ein tolles Ergebnis – und das bei so einer jungen Gruppe“. (red)